

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



NEUE LOCATION IM WIENER PRATER:

## Willkommen im WAGGON-31

Eine moderne Lounge mit Glasdach und tollem Blick auf das Wiener Riesenrad: Die Catering Company Brok (CCB) hat jetzt die neue Location WAGGON-31 vorgestellt. Hier finden Veranstalter Raum für kreative Eventkonzepte. Es wartet eine gelungene Melange aus modernem Ambiente mit einem Touch der guten alten Zeit. TEXT: Christoph Berndl

**IM PRATER BLÜHEN NICHT NUR DIE BÄUME.** „Ob Tagung, Seminar, Workshop, Konferenz oder Präsentation – bei uns ist alles möglich“, erklärt CCB-Gründer Michael Brok, der die neue Location WAGGON-31 betreiben wird. „Unsere Gäste genießen eine moderne Infrastruktur, auf Wunsch stellen wir auch die benötigte mobile Seminartechnik zur Verfügung.“

### VERANSTALTEN MIT BLICK AUFS WIENER RIESENRAD

Bereits der Name unterstreicht die Verbundenheit der Eventlocation zu einem der schönsten Wahrzeichen der Bundeshauptstadt – dem Wiener Riesenrad. Ursprünglich beförderten 30 Waggons die Besucher hoch hinauf über die

Dächer der Stadt. Auch die Gestaltung des WAGGON-31 spielt mit dem besonderen Flair längst vergangener Tage. 328 m² Fläche stehen zur Verfügung und das Glasdach gibt den Blick frei aufs Riesenrad. Durch die Nähe zur Messe Wien lassen sich hier auch begleitende Abendveranstaltungen oder V.I.P.-Empfänge zeitökonomisch realisieren. Michael Brok: „Wir werden mit unserem Team nicht nur für kulinarische Höhepunkte sorgen. Auch wer seinen Gästen wirklich besondere Erlebnisse bieten will, wird durch unsere Nachbarn bestens bedient. Das weltberühmte Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds und natürlich das Wiener Riesenrad selbst liegen beide nur einen Steinwurf entfernt. Sie bieten spezielle Packages an. So wird jede Veranstaltung ein Event, von dem die Besucher noch lange schwärmen.“ [www.waggon-31.at](http://www.waggon-31.at)